

Langlauf- Bezirks-Cup für Schüler und Jugend in Wiesing

Am 14. Jänner veranstaltete der WSV Wiesing den Bez.-Langlauf-Cup für Schüler und Jugend. Nur durch den tatkräftigen Einsatz des WSV Wiesing unter Leitung von Karl Huber, der Obmann der nordischen Sektion ist, konnte dieses Rennen einwandfrei durchgeführt werden. Durch den Warmwettereinbruch wurde die Loipe sehr mitgenommen.

Durch den Ausfall der Kinder I und II Klasse, die laut TSV nicht mehr in der Konkurrenz starten dürfen, sind leider weniger Starter bei allen Veranstaltungen. Dazu kommt, daß nur sieben Vereine vom Bezirk mitmachten (es gibt über 30 Vereine des TSV im Bezirk Schwaz!). Über ein Drittel der Teilnehmer stellte der WSV Wiesing.

Langlauf-Hochburgen wie Pertisau haben keinen, der WSV Vomp nur einen Läufer gemeldet. Woran liegt das? Es sind wohl weniger Läufer am Start, doch die Leistungen werden von Jahr zu Jahr besser.

Eine Klasse für sich war der ÖSV-Kaderläufer Peter Lörgetbohrer vom WSV Wiesing, der eine überraschende Bestzeit lief.

Auf diesem Wege möchte der WSV Wiesing allen Landwirten danken, daß sie alle Jahre die Loipe kostenlos zur Verfügung stellen.

Die Preisverteilung fand im Gasthof »Wilderer« statt und wurde von Hans Grünbacher, BM Hans Flöck und Sekt.-Obmann Karl Huber durchgeführt.